



02 多年にわたる地域貢献に対し感謝状を贈呈しました

田原市感謝状贈呈式を令和6年12月20日(金)に市役所講堂で開催しました。多年にわたる自主的かつ地道な活動により、地域に貢献されてきた皆さんに対し、市として感謝の意を表すとともに、今後の活躍への期待を込めて、市長から感謝状を贈呈しました。

感謝状受贈者および団体は次の皆さんです。(順不同／敬称略)

◆子どもの健全育成に貢献

・伊藤明宣(若戸)

【活動内容】活動がなくなっていた若見子ども会を再興させ、平成17年度から令和5年度までの19年間、若見子ども会の世話人として役員・保護者の活動を支援した。

・伊良湖寺子屋(伊良湖)

【活動内容】地域の小学1～6年生を対象に、子どもたちの学習支援や居場所作りなどの活動を行い、子どもたちが学年を超えて教え合い助け合う心を育んだ。



▲山下市長(前列中央)から感謝状を贈呈された皆さん(前列)

▶ 広報秘書課 ☎22-0138

03 田原市出身の吉居駿恭選手が箱根駅伝1区で区間賞を獲得！

今年の箱根駅伝1区で中央大学3年生の吉居駿恭選手が、区間賞を獲得しました。

東部中学校出身の吉居選手は、スタート直後に飛び出してトップに立ち、区間歴代4位の1時間1分7秒の好記録を出しました。

よしい しゅんすけ
吉居 駿恭 選手



▶ スポーツ課 ☎23-3531

～渥美半島を元気に！～

山下市長の元気通信



時代の節目に思う

本年は、昭和100年、戦後80年の節目にあたります。昭和は20年までが戦争の時代、その後の43年が平和の時代といわれ、平成から令和の37年へと引き継がれてきました。

この平和の下で日本人は努力し、高度経済成長をとげ、世界の先進国の仲間入りをし、新幹線などに象徴される諸技術の革新により生活はより便利に変化しました。その分、消えゆく昭和の情緒を懐かしく思うこともあります。

また、阪神淡路大震災30年の節目であり、防災対策のさらなる向上が求められます。

こうした時代の節目を、過去を知り将来を考えるまたとない機会としたいものです。